

## Cruéjols: Le village sans « Orange » voit rouge

Soumis par Administrator  
30-11-2016

« On est très remonté ! », tempête Jean-Paul Peyrac, maire de Cruéjols. Et il n'est pas le seul depuis que l'orage qui s'est abattu dans la nuit de mercredi à jeudi dernier empêche toute connexion Internet et téléphone dans le village à quelques rares exceptions près.

Hier encore, Monique, la secrétaire de mairie, a vu défiler les habitants venant prendre des nouvelles. « Ça râle et on les comprend. Les gens s'énervent. On ne sait rien, on est coupé du monde ». Au point qu'une pétition est envisagée pour tenter de faire remuer l'opérateur « Orange ». « Je peux comprendre le problème climatique car on ne peut rien contre la météo mais le délai d'intervention est très long », poursuit l'édile. Trop long pour certains, au risque de mettre en danger une partie de la population du village de plus de 400 habitants qui abrite une école et une maison de retraite comptant 35 résidents.

« C'est inadmissible ! », lâche Jean Rouby, président de l'Ehpad. Au secrétariat, Françoise, qui a contacté l'Agence régionale de santé, sans grand succès, ne peut obtenir les résultats d'analyses et s'appête à faire des chèques pour la paye du mois sans pouvoir joindre médecin et pharmacie. Des limites de l'informatique à l'incapacité de joindre l'opérateur, « on n'a aucune compétence et on ne maîtrise rien », conclut le maire, les habitants ne l'entendent pas de cette oreille et comptent bien mettre sur pied la pétition.

source: centrepresse du 30/11/2016

[Ecrire un commentaire](#)